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Aos trinta e um dias do mês de outubro de 2019, às 10h 50 min, na Sala 101 – CCTA, 1 

deu-se início a reunião extraordinária do Colegiado do DEJOR, com as presenças dos 2 

professoresDinarte Varela, Edônio Alves, Suelly Maux, Glória Rabay, Sandra Raquew, 3 

Patrícia Monteiro, Joana Belarmino, Sandra Moura, Fabiana Siqueira e Zulmira 4 

Nóbrega. A professoraMarluce Pereira justificou previamente sua ausência, que se deu 5 

por motivo de consulta médica já agendada.A sessão teve início com a chefia 6 

departamental comunicando da inviabilidade de se fazer processo seletivo para 7 

professor substituto, dado que o prejuízo para os alunos seria maior, ficando estes muito 8 

tempo sem professor em sala de aula. Considerado isto, o colegiado discutiu meios 9 

alternativos para atender a demanda de disciplinas, convidando e remanejando docentes. 10 

Dentro desse assunto, foi posto em discussão a legalidade e viabilidade da colaboração 11 

de Ana Lúcia,anteriormente convidada para lecionar a disciplina de“Of.  De 12 

Webjornalismo”, com a graduação. Ana Lúcia compareceu à sessão para discussão do 13 

tema. A esse respeito, o professor Edônio Alves sugeriu que a disciplina fosse 14 

cadastrada em nome de outro professor a fim de que Ana Lúcia viesse lecionar, em 15 

parceria com este,como convidada, e que fosse feita consulta visando saber como suas 16 

atividades em sala de aula poderiam ser aproveitadas, pelo projeto ao qual está 17 

vinculada, para fins curriculares. O professor Dinarte Varela sugeriu a votação da 18 

proposta, mas a professora Zulmira Nóbrega alegou que esta demanda deveria ser 19 

suprida entre os professores do colegiado, uma vez que, em havendo necessidade, os 20 

docentes devem trabalhar com a carga horária acima da mínima, o que não é uma 21 

prática no departamento, para suprir demandas de curso. Ouvida a professora Zulmira 22 

Nóbrega, foi votado pelo colegiado entre suprir as demandas de curso apenas com os 23 

professores do departamento em exercício ou permitir a colaboração de Ana Lúcia com 24 

a graduação. O colegiado decidiu por resolver as questões de disciplina entre o próprio 25 

colegiado, dispensando assim a ajuda de Ana Lúcia, que, neste momento, agradeceu o 26 

convite e deixou a sessão. Na sequência, com vistas à distribuição, o professor Dinarte 27 

Varela informou as disciplinas ainda sem professor: “Mercado de Trabalho e 28 

Empreendedorismo”, “Jornalismo Multiplataforma I”,“Jornalismo Multiplataforma II”, 29 

“Of. de Webjornalismo”, “Jornalismo Fotográfico” e “Editoração e Programação 30 

Visual”. O colegiado discutiu o assunto e ficou decidido que Paula Paes, professora 31 

visitante, vai assumir “Of. de Webjornalismo” e Pedro Benevides assumirá “Mercado 32 

de Trabalho e Empreendedorismo”. Este, dada sua ausência às reuniões de 33 

departamento, será comunicado via memorando, conforme decisão do chefe de 34 

departamento. Na oportunidade, o professor Edônio Alves reclamou das ausências do 35 



referido docente e afirmou não mais comparecer às reuniões colegiadas se assim 36 

continuar faltando o professor Pedro Benevides. Em continuidade à distribuição das 37 

disciplinas, o professor Dinarte Varela comunicou que a “Jornalismo Multiplataforma 38 

II” será ministrada pelo professor Piva e que as restantes (“Jornalismo fotográfico”, 39 

“Jornalismo Multiplataforma I” e “Editoração e Programação Visual”) deverão ser 40 

assumidas pelo candidato aprovado em seleção para substituto do DECOM, Cleyton 41 

Canuto, com quem ainda deve confirmar acordo. Ainda sobre distribuição de 42 

disciplinas, o professor Dinarte Varela pediu, para próximos semestres, que os 43 

professores elencassem as disciplinas que poderiam ministrar, de acordo com seus 44 

perfis acadêmicos, e comunicassem oficialmente ao departamento.Finda a discussão 45 

sobre disciplinas sem professor, a professora Zulmira Nóbrega falou a respeito do 46 

pedido de apoio do DECOM ao DEJOR na realização do Intercom 2021, na UFPB. O 47 

colegiado votou e, com três abstenções, aprovou apoio ao evento. Em seguida, 48 

discutindo o ponto de pauta sobre programas de disciplinas, o professor Dinarte Varela 49 

comunicou a não aprovação dos programas de disciplinas de “Of. de Radiojornalismo” 50 

e “Planejamento e Produção em Radiojornalismo”, de Patrícia Monteiro, e ”Teorias do 51 

Jornalismo” e “Estética e Linguagem Audiovisual”, de Pedro Benevides. Na sequência, 52 

a professora Fabiana Siqueira tratou do ponto de pauta incluso antes do início sessão, 53 

proposta de acordo de cooperação do CCTA com a TV Futura. O acordo, segundo 54 

explicação da docente, prevê contribuição com produção de conteúdo conforme 55 

possibilidades do Centro. A proposta foi discutida, votada e, com uma abstenção, 56 

aprovada. Ao término da reunião, o professor Dinarte Varela comunicou ao colegiado o 57 

pedido de impressora, máquina fotográfica e computador ao setor de compras do CCTA 58 

para usar o valor do orçamento previsto para o departamento, que só poderia ser gasto 59 

até a presente data.E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e 60 

eu Ysabelly Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os 61 

membros deste Colegiado aqui referenciado. 62 


